



Il y a 100 millions d'années, la Provence sort des eaux sous forme d'une étroite bande de terre (entre Marseille et Apt) qui relie le Continent « Pyrénées-Corse-Sardaigne » au Massif Central :

c'est **le Bombement Durancien** et La Roque d'Anthéron fait partie de l'aventure.

Il fait chaud et humide (climat du Nigéria aujourd'hui) ; les pluies vont affectées profondément les jeunes roches sorties des mers : ce sera la naissance des roches d'altération, **les Bauxites** et de leurs cousines **les Ogres** (**B** en rouge sur la carte géologique, juste au dessus de l'abbaye de Silvacane).

Cette bande de terre va être colonisée par les Maîtres de l'Ancien Monde : **les Dinosaures**.

100 million years ago, Provence emerges from the sea in a narrow strip land form (between Marseille and Apt) which links the « Pyrénées-Corse-Sardaigne » continent to the Massif Central : it is the Durancian Bombement and La Roque d'Anthéron is part of the adventure.

*It's hot and humid climate : the rains deeply affect the young rocks emerging from the seas : it will be the birth of alteration rocks : the bauxites and ogres (**B** : in red on the geological map)*